

Otra información relevante

CaixaBank comunica que la Junta General de Accionistas celebrada en el día de hoy ha acordado la reelección como miembros del Consejo de Administración de don Tomás Muniesa Arantegui con el carácter de consejero dominical y de don Eduardo Javier Sanchiz Irazu con el carácter de consejero independiente.

Asimismo, CaixaBank comunica que el Consejo de Administración en su sesión celebrada en el día de hoy, ha acordado a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Sostenibilidad, la reelección de don Tomás Muniesa Arantegui como miembro de la Comisión Ejecutiva de CaixaBank.

Como consecuencia de lo anterior, la composición actual de la Comisión Ejecutiva es la siguiente:

Don José Ignacio Goirigolzarri Tellaeché	Presidente	(Ejecutivo)
Don Tomás Muniesa Arantegui	Vocal	(Dominical)
Don Gonzalo Gortázar Rotaeché	Vocal	(Ejecutivo)
Doña Eva Castillo Sanz	Vocal	(Independiente)
Doña Verónica Fisas Vergés	Vocal	(Independiente)
Doña María Amparo Moraleda Martínez	Vocal	(Independiente)
Doña Koro Usarraga Unsain	Vocal	(Independiente)

Asimismo, CaixaBank comunica que don Tomás Muniesa Arantegui mantiene su condición de Vicepresidente del Consejo de Administración y vocal de la Comisión de Riesgos y que don Eduardo Javier Sanchiz Irazu mantiene su condición de Presidente de la Comisión de Riesgos, vocal de la Comisión de Auditoría y Control y vocal de la Comisión de Nombramientos y Sostenibilidad.

8 de abril de 2022